

INFORMATIONS MUNICIPALES

Vol. 24, n° 18, 30 octobre 2015

NAPIERVILLE
NAPIERVILLE
NAPIERVILLE
NAPIERVILLE
NAPIERVILLE
NAPIERVILLE
NAPIERVILLE



CLOCHE POUR DONS

La cloche pour les dons à la Société St-Vincent-de-Paul située sur la rue St-Louis a été retirée.

Désormais, pour faire des dons vous devrez aller les déposer directement au nouveau local de l'Éco-Friperie situé au 459, rue St-Jacques ou bien aux autres points de chutes suivants : Marché Corriveau, hôtel de ville de St-Cyprien-de-Napierville ainsi qu'au Shell au coin Douglas.

Merci à tous!

DÉTECTEUR DE FUMÉE

Un simple rappel pour vous suggérer de remplacer les piles de vos détecteurs de fumée en même temps que le changement d'heure dimanche le 1^{er} novembre 2015.

Ce simple geste pourrait vous sauver la vie ou celle d'un de vos proches.

HALLOWEEN

Ce samedi, se tiendra la fête de l'Halloween, où tous les enfants du village deviendront des petits fantômes, sorcières, monstres, etc. Nous tenons à vous rappeler d'être très vigilant lorsque vous circulerez dans les rues, que ce soit à pied ou en voiture.



Joyeux Halloween à tous!

ABRI D'AUTO TEMPORAIRE

Veuillez prendre note que les abris d'auto temporaires ne sont autorisés que durant la période **du 15 octobre au 15 avril** et doivent être par la suite démontés et gardés en remise fermée en tout autre temps.

Merci de votre collaboration !

Y'APP

(Y 'A PERSONNE DE PARFAIT)

Un nouveau programme est destiné aux parents d'enfants de 0 à 5 ans. En petit groupe, composé de maman et de papa, nous échangeons en toute simplicité. Les échanges sont favorisés par le biais de jeux, de questionnaires, de questions ouvertes, etc...

Cette série de rencontres d'une durée de 2h se veut être un enrichissement parental. Tout simplement pour parler entre parents. Les sujets abordés lors des rencontres porteront sur : Le parent, la sécurité, le corps, le développement et le comportement.

Devenir parent est une expérience formidable. La place des parents est primordiale dans le développement de l'enfant. Un parent présent et impliqué développe des liens de confiance et favorise une interaction positive avec son enfant.

Les rencontres auront lieu les 2, 9, 16, 23, 30 novembre et le 7 et 14 décembre de 8h30 à 11h30 à la salle Maurice-Dupuis du centre communautaire de Napierville.

Ces rencontres de discussion sont offertes gratuitement et sont réalisées par l'organisme Sourire sans Fin 450-454-5747.

AL-ANON

Quelqu'un boit-il trop autour de vous?

Incapables de croire que votre vie peut changer, s'améliorer? Al-Anon est là pour vous aider.

Dans Al-Anon, les membres partagent leurs expériences, leurs forces et leurs espoirs. Vos sentiments, vos déceptions étaient aussi les nôtres. Dans nos réunions, on apprend à vivre sereinement, que l'alcoolique boive encore ou non.

Rencontre Al-Anon tous les lundis à 19h30 au centre communautaire de Napierville
262, rue de l'Église
(entrée par la rue St-Alexandre)

Pour plus d'information, communiquez avec Al-Anon :

514-866-9803

site web :
www.al-anon-montreal.org

CALENDRIER DES COLLECTES

**MARDI
ORDURES**



Veuillez noter que **dès le 1^{er} novembre**, la collecte des ordures aura lieu **toutes les deux semaines**, et ce, jusqu'à la fin du mois de mars 2016.
Il est interdit de déposer les bacs de recyclage et d'ordures sur le trottoir.

**JEUDI
RECYCLAGE**



Novembre 2015						
Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

Décembre 2015						
Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

PRIX BÉNÉVOLAT DOLLARD-MORIN

Gérard est une personne dévouée pour sa municipalité, généreux de son temps et ne souhaite que le bonheur de tous. Pour lui le sport et les loisirs sont toute sa vie.

Cette année, une de ses grandes réussites est la réalisation du regroupement des loisirs au niveau régional. Les gens de la MRC peuvent maintenant s'inscrire dans n'importe quelle municipalité aux activités de loisirs proposées, et ce, sans frais supplémentaires, une publicité de toutes les activités proposées sera distribuée dans toutes les municipalités maximisant ainsi l'offre et la demande.

Il fait également partie de tellement de comités, incapable de refuser un projet, il se donne corps et âme pour les autres. Il fait partie du Club des Lions de Napierville, des comités organisateurs « tournoi de golf », « guignolée » et autres... il a démarré le Mouvement Scouts à Napierville et il est impliqué à titre de moniteur, il s'occupe également du Club de soccer de Napierville, du tournoi du hockey mineur. Il a aidé et participé à la promotion des saines habitudes de vie en collaboration avec le CLD et plus encore.

Il travaille plusieurs nuits durant l'hiver afin d'avoir une glace la plus parfaite possible. Il travaille les soirs à l'organisation d'activités, nous sommes persuadés qu'il rêve la nuit à sa prochaine sortie, à son prochain souper...

Il organise depuis plusieurs années le bal des élèves de 6^e année, toujours coloré avec un thème particulier, toujours très apprécié des jeunes et de leurs parents.

Il organise avec franc succès une multitude d'activités, du patin à la St-Valentin, une chasse aux œufs à Pâques, une sortie pour la fête des mères et celle des pères, une fête nationale de grande envergure, un camp de jour convoité de tous. Il a créé une piste d'hébertisme pour les jeunes et moins jeunes. Il a même organisé cet été le Fort Gérard qui a été un franc succès. On continue avec tellement de danse en soirée, de sortie pour les personnes du 3^e âge, de la fête de Noël, etc...

Cette année il y a l'ouverture d'une Éco-Friperie en collaboration avec la Saint-Vincent-de-Paul, il tenait au projet et s'est assuré que tout fonctionne, il a même pris des vacances personnelles afin de donner de son temps à la préparation des locaux.

En terminant, quand il est question de donner de sa personne, de son temps, d'avoir des idées et des projets plein la tête, de vouloir que le bien des autres et la promotion du sports et des Loisirs, il nous vient un seul nom en tête et c'est Gérard Laplante.

La municipalité de Napierville a soumis la candidature de Monsieur Gérard Laplante accompagné du texte ci-dessus, et ce dernier s'est mérité une nomination comme implication bénévole « mention spéciale » puisqu'il en donne plus que le client en demande, il a été cité comme étant le « Grégory Charles » du bénévolat pour sa communauté.

Ci-contre, de gauche à droite : Sylvie Bergeron, David Dumont, Daniel Dumontier, Gérard Laplante, Jacques Délisle, Ghislain Perreault et Thomas Laplante.

FÉLICITATIONS GÉRARD!!!

